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“Obrigue-os a entrar.” (Lucas 14:23)

E não estão felizes aqueles que entraram? É a sua

rocha  como  a  rocha  deles,  ó  pecadores,  vocês
sendo juízes? E por que não quer entrar também?
A  casa  de  Cristo  ainda  não  está  cheia.  Muitos
chegaram, mas "ainda há espaço" para mais, verso
22.  E  somos  enviados  para  "obrigá-lo  a  entrar."
Portanto, temos isso no comando em nosso texto.
O escopo desta parábola (que, sobre o assunto, é o
mesmo como o da festa de casamento, Mat. 22) é
mostrar a rejeição dos judeus por Deus, por terem
rejeitado a Cristo, e a chamada dos gentios para o
lugar deles.  A  ceia  para  a  qual  são  convidados
aqui, é Jesus Cristo, com todos os seus benefícios
salvadores:  ele  é  o  criador,  e  a  razão  desta  ceia
também.  Pela  manhã,  na  era  patriarcal,  os
homens  foram  convidados  para  esta  festa;  pois
mesmo  assim  não  havia  falta  de  pregadores  da
justiça,  2 Pedro 2:  5.  No meio-dia,  sob  a  lei,  eles
foram  convidados  por  profetas,  sacerdotes  e
levitas.  E  aqui  à  noite,  nos  últimos  tempos,  os
tempos  do  evangelho,  eles  são  chamados para
uma  ceia;  a  dispensação  do  evangelho  sendo  a
última  dispensação  de  graça  ao  mundo.  Os
judeus,  foram  eles  que  obtiveram   a  primeira
oferta,  mas  eles  não  viriam;  eles  deram  suas
desculpas,  como  podem ler  nos  versos 17  a 20
deste capítulo. Os gentios obtêm a próxima oferta;
o  servo  é  enviado  para  as  ruas  e  vielas:  os
ministros  de  Cristo  pregam  o  evangelho  aos
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pobres gentios, e eles o recebem. Mas nem todos
entram de uma vez:  portanto,  o servo é enviado
fora para "as estradas e sebes",  onde o tipo mais
miserável  de  pessoas  devem  ser  encontradas;  e
mesmo  estes  devem  ser  compelidos  a  vir.
Possivelmente,  este  duplo  envio  do  servo,  pode
apontar  para  o  caminho  do  Senhor  na
dispensação do evangelho para o mundo gentio: o
evangelho sendo primeiro pregado para aqueles
que  renunciaram  à idolatria  de  seu  país,  e
adoravam o verdadeiro Deus; e às vezes reunidos
com os judeus em suas sinagogas para aprender
com eles o conhecimento de Deus,  embora eles
não  abraçassem  a  parte  cerimonial  de  sua
religião:  estes  podem  muito  bem  ser
representados pelos "pobres, mutilados e cegos",
sentados nas ruas e vielas da  cidade. Mas depois
foi  levado para os cantos mais escuros da  terra,
onde não havia  respeito  nem pelos judeus  nem
pela  reigião cristã,  mas  todos  foram  afundados
juntos  na  mais  grosseira  ignorância  e  idolatria;
que  pode  ser  adequadamente  representado  por
"as estradas e valados". Veja Atos 10; e 13:42, 46, 49.

No texto, temos três coisas. 

(1.) Os ministros deveriam ter diante de seus olhos
o grande desígnio ao pregar o evangelho; e isto é,
para trazer pecadores a Cristo. Não deve ser para
atraí-los  para  uma  festa,  mas  para  atraí-los  a
Cristo.  Não  é  para  fazê-los  mudar  apenas  seus
trabalhos,  pregando  mera  moralidade para  eles;
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mas  é  para  fazê-los  mudar  de  mestre  também,
para trazê-los em Cristo pela fé.

(2.) Considere com quem eles devem lidar no fim
de  trazê-los;  mesmo  aqueles  que  estão  parados
nas rodovias e sebes, como mendigos em trapos e
feridas, os mais indignos e vis pecadores.

(3.) O método que eles devem usar para trazê-los:
"Obriguem-nos a entrarem", não usando violência
física  contra  eles.  Cristo  coloca  a  espada  do
Espírito  nas mãos de seus ministros,  mas não  a
espada  temporal.  Tortura  e assassinato,  podem
ser  considerados adequados para  trazer  os
homens  ao  Anticristo,  mas  não  para  trazê-los  a
Cristo.  A  compulsão  no texto  é  uma  compulsão
moral, como aqueles que usam convidar homens
para  festas,  que  não  costumam  forçá-los,  mas
seriamente e sinceramente lidar com eles até que
consentissem. Então devem os ministros obrigar
os pecadores a virem a Cristo,  lidando com eles
séria e afetuosamente, de modo que os pecadores
possam ver que eles estão cumprindo com zelo a
missão de seu Mestre. Devemos dar-lhes convites
e  ofertas  encantadores  do  evangelho,  por  um
lado, e colocar diante deles o "terror do Senhor",
por  outro  lado,  que  se  os  homens  irão  para  o
inferno,  eles  podem ir  com uma  testemunha.  O
convite aqui  está  sugerindo aquela  eficácia  do
Espírito,  que  acompanha  a  palavra,  para  a
conversão  dos  eleitos;  que  não  força,  mas
docemente solicita que eles entrem.
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(Nota do tradutor:  “Obrigue-os a  entrar.”  (Lucas
14:23).  Há  uma  razão  principal  para  que  os
pecadores sejam compelidos por Deus a virem a
Cristo  pela  pregação  do  evangelho:  a  natureza
terrena se opõe a Deus, não está sujeita a Ele e Sua
Lei e nem mesmo pode estar, em razão do pecado
original,  pois  o  homem  está  em  seu  estado
natural totalmente destituído da graça e da glória
de Deus, porque quando isto foi perdido em Adão,
foi perdido por toda a sua descendência. Mas isto
cooperou  com  o  plano  eterno  de  Deus  de
convencer  a  todos  aqueles  que  viessem  a  crer
nEle e a amá-lo, que não é possível receber graça
e glória, sem que estejam ligados espiritualmente
a Cristo, porque Ele é a Fonte de vida eterna em
todos  os  que  estão  unidos  a  Deus.  Fora  dEle  o
resultado é a morte espiritual  e eterna.  Por isso
não se vê em nenhum testemunho antigo antes
de  Cristo,  qualquer  cego  ou  surdo  de  nascença
sendo curado perfeitamente por algum ministro
de Deus. Isto foi reservado exclusivamente para o
ministério  de  Jesus,  para  que  fôssemos
convencidos de que somente Ele pode nos curar
da cegueira e surdez espiritual para as coisas do
reino  de  Deus,  em  que  todos  nos  encontramos
naturalmente.  É  por  isso  que  o  Senhor  em  Sua
grande  bondade,  amor  e  misericórdia  por  nós,
nos atrai a Jesus para que sejamos salvos por Ele,
porque  de  nós  mesmos,  jamais  o  faríamos,  e
continuaríamos,  como  Adão,  nos  escondendo
dEle atrás das árvores do nosso coração de pedra,
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que  não  somente  não  pode  absorver  a  graça,
como também a rejeita e se afasta dela. Esta é a
razão  por  que  tantos  resistem  à  pregação  e  ao
ensino do evangelho da cruz,  que aponta para a
necessidade  de  crucificarmos  o  nosso  ego  e  o
pecado,  para  sermos  ressucitados
espiritualmente com a vida do próprio Jesus.)

DOUTRINA.  É  a  grande  obra  dos  ministros
compelir  os  pecadores,  em  um  caminho  do
evangelho, para virem a Cristo. A melhor maneira
de  lidar  com  esse  texto  é  mirar  naquilo  que  é
encarregado nele. E para isso, considere comigo a
importação disso.

I. Pecadores naturalmente estão fora. Se não fosse
assim,  eles  não  precisariam  ser  compelidos  a
entrar.  Ouvi  hoje  todos  vós  que  estais  fora  de
Cristo, no que vocês estão fora e onde estão.

Primeiro,  pecadores,  vocês  sabem  do  que  estão
fora? 

(1.)  Todos vocês que estão  fora  de Cristo,  estão
fora da família de Deus, Ef.  2:18, 19,  a família de
Deus é a família da fé, vocês não fazem parte dela.
Sua  casa  pode  estar  vazia  para  você.  Adão saiu
correndo  de  casa  e  toda  a  sua  posteridade  com
ele; e vocês ainda estão lá, onde Adão os deixou. E
isso não é um triste caso, estar fora da família de
Deus? Embora você esteja na casa de nossa mãe,
não podeis chamá-lo de Pai, visto que não está em
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Cristo  seu  Filho;  não  tendo direito  à  parte  e
herança dos filhos, Gal. 4:30.

(2.) Vocês estão fora da aliança de paz de Deus e,
portanto,  sem  esperança  da  salvação,  enquanto
nesse  estado,  Ef.  2:12.  Vós  lestes  sobre  uma
gloriosa  carruagem,  Cant.  3:  9,  10.  É  o  pacto  da
graça, o pacto de paz, conforme é apresentado no
evangelho  eterno;  pois  isso  é  "a  palavra  da
verdade, mansidão e justiça", sobre a qual Cristo
cavalga  e  prospera.  A  primeira  carruagem,  em
que  Adão e  seus  filhos  deveriam  ter  sido
carregados para o céu, era o pacto de obras: Adão
tinha  a  orientação disso;  mas não  dirigiu  muito
até que foi quebrado em pedaços. Agora, há uma
nova feita em que Cristo  está  levando todo o seu
povo para a glória; mas vocês estão fora disso. Rei
Salomão,  diz  que o  Cristo  Mediador  o  fez;  não
poderia ser feito sem ele.  Ele fez por si  mesmo,
para manifestar sua própria glória, e riquezas de
sua  graça  por  ele;  e  "pelas  filhas  de  Jerusalém",
para levar sua noiva para a casa de seu Pai, nela.
Era feito de durável "madeira do Líbano"; pois terá
que ser eterna aliança, que nunca será quebrada.
Tem  "colunas  de  prata",  aquelas  excelentes
promessas que são peculiares ao pacto da graça,
como as promessas de perdão, perseverança, etc.,
pois é "estabelecido sobre melhores promessas." E
porque  não  há  pouco  peso  nesta  carruagem
quando um pecador está nela, ele fez o "fundo de
ouro",  sólido  e  forte,  de modo que nenhum  dos
que  estão  nele  (embora  mais  pesado  do  que
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montanhas de bronze)  cairão por ele:  porque "o
fundamento de Deus fica seguro, tendo este selo,
o Senhor conhece aqueles que são seus,"  2 Tim.
2:19;  eles  são  garantidos  pelo eterno decreto de
eleição de Deus. Nem tempestades de ira podem
cair sobre aqueles que estão nela; pois tem uma
cobertura do sangue púrpura de Jesus Cristo. "No
meio disso, a parte interna "dela" é pavimentada
com  amor:  "o  amor  alinha  a  carruagem;  está
acima  deles,  está  em  cada  mão  deles;  sim,  está
embaixo deles, de modo que se eles caírem  dela,
eles  não  terão  uma  queda  tão  grave,  mas  eles
serão capazes de se levantar novamente.  Felizes
os que estão nela! Mas, infelizmente!  Pecadores,
vocês estão fora disso. Você está deitado lá onde a
primeira  carruagem  deixou você  quando
quebrou.

(3.)  Vocês  estão  fora  do  favor  de  Deus,  estando
fora  de  Cristo.  Agora,  isso  é  terrível,  pois  nosso
Deus é um fogo consumidor. E não há abrigo da
ira de Deus,  senão sob o sangue do Mediador, Ef.
2:13.  O  anjo  destruidor  está  chegando  e  não  há
sangue aspergido nas ombreiras das portas. Deus
está em Cristo,  reconciliando consigo o mundo;
se você não entrar, e caso não o encontre lá, o que
você  pode  esperar  senão  que  ele  vai  lhe  lançar
fora,  como  um  urso  privado  de  seus  filhotes,
rasgando a junta de seu coração, e lhe devorando
como um leão?  Os. 13: 8. Quais são seus deveres
para  alcançá-lo,  enquanto  vocês  estão  fora  de
Cristo?  Eles podem obter o favor de Deus? Suas
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lágrimas nunca virão para sua garrafa, nem suas
orações chegarão a seus ouvidos, João 14: 6.

Em  segundo  lugar,  saibam,  pecadores,  onde
estão? Eu vou dizer onde vocês estão. 

(1.)  Vocês  estão  nas  pastagens  do  diabo,  nas
montanhas da vaidade, sobre as covas dos leões e
nas  montanhas  de  leopardos,  onde  Satanás
alimenta seu rebanho. Vocês estão fora da casa de
Deus, vagando no exterior por pão, implorando às
portas  do  mundo,  dizendo:  Onde  está?  Vós  não
conheceis a  Cristo,  o Pão da vida;  e,  portanto,  o
esterco  dos  lucros  e  prazeres  mundanos  é  tão
valioso  aos  seus  olhos.  Mas  diga-me,  pecador,
você está sempre satisfeito? Você iria "encher sua
barriga  com  as  cascas"  do  mundo;  mas  elas
saciam você  de  fato?  Não  é  a  substância
espremida  dessescoisas,  de modo  que as  achais
apenas cascas vazias? Em todas as suas travessias
das montanhas da vaidade, vocês sempre vieram
ao  lugar  de  que  pudessem  dizer,  (e  ficar nele),
Este é o meu descanso, e aqui ficarei?  Não nem
nunca o fará, até que venha a Cristo, Is. 55: 2.

(Nota  do  tradutor:  Quando  o  convite  segundo  a
compulsão  do  evangelho  é  feito  aos  pecadores
direcionando-os a irem aos mais diversos lugares,
como por exemplo da prosperidade material,  do
livramento  de  problemas  terrenos,  enfim,  para
qualquer alvo estabelecido diferente do único que
pode  lhes  conduzir  ao  lugar  correto  onde
encontrarão  a  Cristo,  a  principal  finalidade  da
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pregação  e  do  ensino  do  evangelho  jamais  será
atingida.  É  preciso  estar  bem  consciente  e
ensinado pelo Espírito Santo, que todos os que são
nascidos  em  Adão  devem  morrer  para  o  que
herdaram de Adão e serem enxertados em Cristo,
e  não há  nenhum outro modo de obtê-lo  senão
por  meio  da  verdadeira  fé  e  do  verdadeiro
arrependimento. Enquanto o velho homem reinar
no  coração  do  pecador,  Cristo  não  poderá
estabelecer ali o Seu reino, porque o coração que
se voltar para Deus deve pertencer somente a Ele
e  não  mais  a  qualquer  criatura,  ao  mundo,  e
muito  menos  a  Satanás.  Agora,  não  está  no
próprio poder de qualquer pecador fazê-lo, e daí a
razão de ser do convite para vir a Cristo para ser
libertado da escravidão ao pecado, ao diabo e ao
mundo.  Somente  Ele,  pelo  Seu  próprio  poder
pode operar  a  salvação  que tanto necessitamos,
porque o homem está naturalmente destituído de
toda  a  ação  da  graça  transformadora,  e  em
consequência,  da  glória  divina.  Quando  Adão
desobedeceu,  Deus  encerrou  toda  a  sua
descendência  no  pecado,  para  usar  de
misericórdia  lá  na  frente,  através  da  união com
Jesus Cristo. A graça santificadora foi retirada da
humanidade  por  causa  do  pecado  original,  e  é
dada  somente  àqueles  que  se  arrependem  e
creem em Cristo  para poderem ser justificados,
de  maneira  a  serem  reconciliados  com  Deus,
passando a ter paz na comunhão com Ele.)

10



(2.)  Vocês  estão  no  inferno  na  terra.  Estar  no
inferno  é  estar  fora,  Apoc.  22:15.  Vocês  já  estão
condenados  João  3:18.  encarcerados na  prisão,
Is.61:  1.  Qual é a diferença entre vocês e aqueles
que estão no inferno? Ambos são prisioneiros; só
que  vocês estão na prisão externa, eles estão na
prisão interna. Vocês estão ambos longe de Cristo;
só que você vai partir dele, eles devem se afastar
dele.  O  fogo  da  ira  de  Deus  está aceso  nas
consciências  de  ambos;  só  que  ainda  não  foi
explodido e feito em chamas em você, pelo sopro
do Senhor,  como uma  torrente de enxofre para
acendê-lo, como está neles; mas não sabem quão
cedo  poderá  ser.  Mas  ainda  há  outra  diferença;
eles  são  prisioneiros  sem  esperança,  vocês  são
prisioneiros  de  esperança.  Portanto,  passamos
para outro ponto.

II. É a grande missão dos amigos do Noivo trazer
para dentro  os  que  estão  fora.  Senhores,  vocês
que  estão  fora,  vocês  estão  onde  não  deveriam
ser,  você  está  em  terreno  proibido.  Nós
gostaríamos que você viesse a Cristo, para se unir
a ele, por crer nele, aceitando-o em todos os seus
cargos.

Primeiro,  nós  declaramos  a  você,  que  nosso
Senhor está investido com  a única  autoridade e
comissão para ser o grande Profeta, o Pregador e
Mestre do caminho para a terra de Emanuel, Atos
3:22. 23. Ele configurou sua escola entre nós, mas
ele  tem  poucos  discípulos;  e  nós  viemos  para
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obrigar-te a entrar, para que a casa dele se encha.
Satanás tem muitos discípulos; a sabedoria carnal
tem muitos estudiosos. Ai disso! Oh saia deles. Só
nosso Senhor é aquele que o Pai deu para ser o
grande Líder da Canaã celestial, Is. 55: 4. Nenhum
nunca  entou lá,  senão seus  seguidores;  então,
entre para ser guiado por ele. Vocês todos seriam
felizes,  vocês todos estariam finalmente  no céu:
mas  vocês estão vagando pelo deserto, onde  não
há de jeito nenhum; e certamente se perderão, se
não o tomarem por seu líder.  O caminho para a
glória  é  um  caminho  difícil,  e  vocês  não  os
conhecem  com  isso;  não,  vocês  são  viajantes
cegos,  prontos  a  cada  momento  para  cair  em
algum  precipício.  Oh!  Você  vai  levar  um  guia?
Você  está  agora  de  pé  (como  estavam)  em  um
lugar  onde  dois caminhos  se  encontram,  sem
saber  qual  deles  tomar.  Sua  própria  sabedoria,
que é loucura, aponta de uma maneira bastante
ampla, dizendo:  "Quem é simples,  volte-se aqui",
Prov.  9:16.  Mas  não  vire  para lá,  pois "os mortos
estão lá, e seus convidados estão nas profundezas
do  inferno",  ver.  18.  A  Sabedoria  do  Pai,  nosso
Senhor Jesus Cristo, indica um caminho estreito,
mas conduz à vida;  e ele  está este dia dizendo a
você: "Quem é simples, volte aqui", verso 4 - Entre
então,  renuncie  à  sua  própria  sabedoria,
entregue-se a ele, para ser conduzido e guiado por
ele. "Ouçam, e suas almas viverão."

Em segundo lugar, pecadores, não sabeis que sois
culpados e que não podeis tem acesso a um Deus
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que  não  aceita  sem  expiação?  Foi  feita  uma
violação  entre  Deus  e  o  homem  pelo  pecado.  A
justiça  exige  um  sacrifício;  a  expiação  deve  ser
feita.  O próprio pecador é impuro,  ele não pode
ser o sacerdote; e ele não é capaz de fornecer um
sacrifício,  porque o  gado  em  mil  colinas  não  é
suficiente  para  um  holocausto.  Portanto  Jesus
Cristo  se  tornou  nosso  sacerdote;  sua  natureza
humana  era  o  sacrifício;  sua  natureza  divina  o
altar que santificou a dádiva;  a ira de Deus foi o
fogo que queimou o sacrifício: o sangue foi levado
para o lugar santíssimo, quando Cristo ascendeu
ao  céu  e  se  sentou  à mão  direita  do  Pai,  para
interceder  pelos  pecadores,  com  base  na  sua
satisfação.  Agora,  aqui  está  a  expiação;  e  nós
teríamos  você  caindo com  este  dispositivo  de
salvação por um Cristo crucificado, renunciando
à sua própria justiça, para que você possa subir ao
céu pela escada da mediação de Cristo. No paraíso
terrestre, Deus estabeleceu uma escada pela qual
toda  a  humanidade  pode  chegar  ao  paraíso
celestial.  Foi  a  aliança  das  obras;  uma  escada
capaz de suportar o peso de todo o mundo de uma
vez;  mas  tão  artificial,  que  se  pelo  menor  peso
nela todos os seus pinos se soltariam, e todos seus
degraus se quebrariam. Toda a humanidade subiu
nisto,  mesmo  o primeiro  Adão,  e  todos  os  seus
filhos em seus lombos: mas ele tendo soltado um
pino dela, em um momento a escada quebrou, e
ele e todos eles caíram em miséria, e  numa cova
horrível, onde eles podem ver o paraíso de longe,
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mas nenhuma  maneira  de alcançá-lo mais.  Esta
terrível  quebra  alegrou  os  demônios:
surpreendeu  os  anjos;  eles  viram  que  eles  não
poderiam consertá-la,  nem  fazer  outra,  e  eles
eram mais sábios do que  os homens. O Filho de
Deus viu que não havia nenhuma entre todas  as
criaturas  para  ajudar  e,  portanto,  seu  próprio
braço  trouxe  a  salvação.  Outra  escada  é  feita,
Jesus Cristo Deus feito Homem, o Mediador entre
Deus e os homens, o caminho para o Pai, Gn 28:12.
O pé dela é colocado na terra, pois ele é homem; a
escada  foi  colocada  tão  baixa  para  que  os
pecadores possam alcançá-lo;  foi definido muito
baixo, mesmo nas "partes mais baixas da terra" (Ef
4:  9  -  “Ora,  que  quer  dizer  subiu,  senão  que
também havia descido até às regiões inferiores da
terra?”), a região da morte. O topo alcança o céu,
pois  ele  é  Deus;  a  escada  é  tão  alta  que  pode
colocar o pecador até o céu. Não pode perder nem
quebrar  com  o  maior  peso  sobre  ela;  pois  é
montada com  sangue  de  valor  infinito,
derramado  no  máximo  do  que  a  justiça  exigia,
Heb. 9:14 - “muito mais o sangue de Cristo, que,
pelo Espírito eterno, a si mesmo se ofereceu sem
mácula a Deus, purificará a nossa consciência de
obras  mortas,  para  servirmos  ao  Deus  vivo!”.
Venham, pecadores, ponham todo seu peso sobre
ele,  e  não  temam.  A  primeira  escada  não
suportava  nada  senão pessoas  de  homens;  não
poderia suportar um pecador com o peso da culpa
nas costas, mas iria quebrar sob ela: mas isso vai

14



lhe  suportar,  e  seu  fardo  de  culpa  também,
embora fosse mais pesado do que a areia do mar.
Ah! Há poucos nesta escada, nós o obrigaríamos a
vir.  Quer ficar quieto no golfo?  Você tomou sua
última  visão  do  céu?  Vocês  deram  um  adeus
eterno à glória? Ou não o fizeram? Então, por que
não serão obrigados a ir? Oh! Venha antes que a
escada  seja  removida.  Eu  sei  o  que  vocês estão
pensando  e  fazendo,  vocês que  não  serão
obrigados a vir; vocês estão pensando, como "um
ladrão", para "escalar de outra maneira". Eu sei o
que vocês estão fazendo; vocês estão fazendo um
desses dois: ou estão consertando a antiga escada,
e fazendo o melhor que puderem com os pedaços
quebrados, por sua moral e caminhada legalista;
ou  você  está  fazendo  uma nova  escada  da
misericórdia  sem  aliança,  confiando  na
misericórdia de Deus, se munindo ao Mediador.
Mas coloquem os  degraus dela tão baixo quanto
puderem, a justiça de Deus nunca permitirá que
os topos deles alcancem o céu. Então, coloque seu
peso  sobre  eles,  se  não  quiserem  fazer  o
contrário; arrisquem suas almas neles, arrisquem
a  eternidade  neles,  e  subam:  mas  saibam com
certeza,  embora  devam subir  tão  alto  por  eles
quanto  puderem  e  baterem  na  porta  do  céu  e
dizerem:  "Senhor,  Senhor,  abra-nos",  aí  eles
falharão,  lá  eles  irão  quebrar,  e  derrubá-lo  no
mais baixo inferno, João 14: 6.

Em  terceiro  lugar,  Cristo  recebeu  um  reino  de
seu  Pai,  Salmos.  2:  6-8;  mas  ele  tem  poucos
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assuntos  reais.  Ele  estabeleceu  seu  padrão  aqui
neste  dia,  e  viemos  obrigá-lo  a  entrar  e  se
submeter  a  ele  como  seu  Senhor  e  Rei.  Vocês
estão sob estranhos senhores, e há muito tempo
recusaram fidelidade  ao seu  verdadeiro  Senhor.
Oh! Renunciem a  todos  os  seus  ídolos  agora,  e
entreguem-se a ele, para ser de agora em diante
apenas  seu,  seu  totalmente,  seu  para  sempre.
Entre agora e "beije o Filho", Salmos. 2:12. Dobre o
joelho para ele;  coloque a coroa em sua cabeça,
Cant.  3:11.  Abra  as  portas  eternas  de  seus
corações, para que o Rei da glória entre, Sl. 24: 7.
Se alguma pobre alma disser consigo mesma: Ai
de mim!  Os exércitos do inferno dentro do meu
peito  não  são  tão  facilmente  despojados;
realmente  é  verdade;  mas,  ainda  assim,  espero
que você não esteja tão bloqueado, mas que a paz
possa ser  obtida entre  Cristo  e  vocês;  vocês
ouvem sua oferta para ser seu rei, vocês darão seu
consentimento a isso? 

Eu  vou  lhe  fazer  apenas  duas  perguntas  para
clarear este assunto. 

(1.) Se você não pode fazer mais nada, ainda vai dar
a ele sua boa vontade no reino? Você está disposto
a se  separar de suas  luxúrias,  embora  você não
seja capaz de afastá-las? Embora você não possa
sacudir o  jugo  da  escravidão  de  seu  próprio
pescoço,  você  dará  a  Cristo  a  sua  boa  vontade,
para  tirá-la e  lançar  a sua própria sobre  você?
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Como  um  rei  “ele  subjugará  as  nossas
iniquidades”, Miqueias 7:19.

(2.)  Seu  coração  pode  consentir  com  o
absolutismo  de  seu  governo?  Ele  deve  ser  um
monarca absoluto, sua vontade em todas as coisas
deve  ser  sua  lei.  E  porque  ele  não  deveria  ser
assim?  Pois ele não pode errar, Sal. 45: 6, 7. Você
vai  consentir que  ele  modele  o  reino  em  seu
coração como ele quiser? Ele deve estabelecer e
lançar lá como quiser? Teu consentimento a ele
quando ele se oferece, é a sua vinda.

III. Os pecadores podem entrar. Saiba, então, que
você tem liberdade do Mestre da casa para entrar.
Se não fosse assim, ele não enviaria seus servos
para  obrigá-los  a  entrar.  Não,  senhores,  ele
poderia  manter  suas  portas  trancadas  contra
vocês, se não fosse a sua vontade, entrariam: e se
vocês tivessem a ousadia de vir e bater à porta, ou
oferecer violência, ele poderia falar uma palavra
que faria você cair para trás. Nosso Senhor Jesus
Cristo dá liberdade justa a todos vocês, mesmo ao
pior de vocês, para vir. Vós que portais a marca do
diabo em vossas testas; vós, pessoas abertamente
profanas,  que  se  sentam,  por  assim  dizer,  nas
estradas do diabo; vós que estais com a sua marca
na  vossa  mão  direita,  que  possais vis  esconder
quando quiserdes, vós, os mais vis hipócritas, que
estais escondidos sob as sebes do diabo; todos sois
bem-vindos por parte de Cristo, ele não irá bater a
porta em vosso rosto.
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Certamente não pode haver menos  zelo em seu
encargo para obrigá-los a entrar. E,  portanto, eu
desejaria  que você  desse um  passo  à  frente.
Considere: 

(1.) Não é nada para você ter licença  para  entrar?
Não  foi  sempre  assim.  Se  antes  de  Cristo  ser
revelado, o pecador se oferecesse para entrar, ele
teria se encontrado com  a  espada flamejante da
justiça, que o teria levado de volta à sua masmorra
de miséria e escuridão. Se Cristo não tivesse sido
fundado entre as pedras de moinho superiores e
inferiores da ira do Pai,  ele não poderia ter sido
pão  para  pecadores,  embora  eles  tivessem  sido
famintos por ele.

(2.)  Os  anjos  caídos  não  deixaram  de  entrar,  e
nunca mais entrarão desde que eles saíram, Judas
verso 6. Se fosse possível eles poderiam crer em
Cristo  e  ficarem contentes  em  vir  a  ele,  eles
conseguiriam lançar  a  porta  na  cara  deles;  pois
eles  nunca  tiveram  permissão  para  vir  para
dentro.  A  porta  estava  bloqueada  para  eles,  e  a
barra nunca foi fechada, nem nunca  serpa, Heb.
2:16. E Deus não era mais devedor para nós do que
para eles.

(3.) Seja qual for o seu caso, isso é suficiente para
determinar  que vocês  entrem. Se vocês ficarem
de fora, estarão arruinados, e todas as portas de
esperança estão fechadas para vocês, exceto isso,
Atos  4:12.  A  porta  está  aberta,  você  não  está
proibido  de  entrar,  perecerão se  não  entrarem;
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poderíamos  dizer  nada mais,  mas  pode  ser  que
você possa  entrar,  isso  pode determiná-lo  a  dar
um  julgamento  justo,  se  vocês  apenas  agirem
racionalmente.

Por último, esta licença para entrar não vai durar
sempre  com  você.  "Quando  uma  vez  o  dono  da
casa se levantar e fechar a porta", não haverá mais
permissão para entrar,  Lucas 13:25.  Aqueles que
estão no inferno hoje, não podem entrar, embora
eles nunca ficassem tão felizes; não há passagem
fixada entre Cristo e eles, Lucas 16:26. O primeiro
Adão fechou  a  porta  sobre  nós,  mas  havia  um
segundo  Adão  para  abri-la;  se  o  segundo  Adão
fecha a porta para nós, não há uma  terceira para
abri-la,  2  Coríntios.  4:  3.  "Mas  se  o  nosso
evangelho  está  escondido,  está  escondido  para
aqueles  que  estão  perdidos."  O  apóstolo  aqui  se
refere ao que ele  disse  do véu sobre  o  rosto de
Moisés,  cap.  3:13.  O véu  espalhado  pelo  Antigo
Testamento, ver. 14; mas o evangelho remove este
véu, vers. 16-18. Não há outrodispensação da graça
esperada para tirar esse véu. É  a  última graça de
Deus  para  o  mundo,  Heb.  1:  1,  2.  O  Senhor  tem
feito um banquete para o mundo nestes cinco mil
anos,  e  agora  o  último  serviço  está  na  mesa.  O
último navio para a terra de  Emanuel agora está
se preparando para zarpar; portanto deveis ir para
o mar, agora ou nunca, Heb. 10:26, 27.

IV.  Os pecadores devem entrar.  Eles não apenas
têm  permissão  para  entrar,  mas  eles  são
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desejados pelo Mestre da casa para entrar. Então,
ó  pior  dos pecadores,  o  "Mestre  os  chama".  Vós
sois  chamados,  não  para  um  funeral,  mas  uma
festa; não para uma prisão, mas para o quarto de
hóspedes, onde ele pode entretê-los com todas as
delícias  do céu.  Se você não fosse desejado,  por
que  ele  enviaria  seus  servos  para  obrigá-lo  a
entrar?  E recusará quando  for  desejado?
Considere, eu peço a vocês,

(1.) Não convém a vocês, vermes vis, recusar seu
chamado.  Tenho  certeza  que  ele  pode  ser  para
sempre feliz  consigo mesmo, embora  você e eu
estivéssemos onde, em estrita justiça, deveríamos
estar,  no abismo  sem fundo.  Ele  não  precisa  de
nós. O que somos nós para que ele tenha o prazer
de  se  incomodar  conosco,  se  afundamos  ou
nadamos! Os anjos o adoram, seu pai o honra, e
infelizes vis, a quem ele deseja dar entrada, têm o
semblante para  recusar  aquele  a  quem  o  Pai
sempre ouve.

(2.)  Lá  estão  tantos  quanto  vocês,  a  quem  ele
nunca  impediu  de  entrarem.  Ele  pode  remover
este evangelho de você e enviá-lo para os lugares
escuros da terra, e obrigar os pagãos a entrarem.
Ele o fez, é muito provável que suas ofertas seriam
mais bem atendidas entre eles do que entre nós.
Alguns  dividem  o  mundo  em  trinta  partes,  e
descobriram que  dezenove  partes  dele  são
habitadas por pagãos,  seis   por judeus,  turcos e
sarracenos, e apenas cinco por cristãos; e dessas
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cinco  partes  cristãs,  muitas  são  anticristãs,
encontrando-se ainda sob a escuridão do papado.
E o Senhor nos escolheu dentre tantos, para nos
convidar a entrar, e devemos recusar?

Por  último,  como  o  olharão  na face,  quando
aparecer diante do Seu tribunal, se não quiserem
entrar agora  conforme é Seu desejo? Como você
vai olhar de volta ao amor rejeitado? O que vocês
farão quando ele vier com ira para vocês, que não
virão a ele agora, atendendo a seu chamado?

OBJEÇÃO. Mas alguns dirão: É possível que ele e
ligue, para mim, sendo vil e miserável como sou? 

RESPOSTA.  Temos  convites  gerais  sem
condições, tendo ofertas gratuitas feitas a todos os
que virão,  Is. 55: 1;  Apo. 22:17.  E o Senhor mostra
expressamente  que  nenhuma  vileza  nem
indignidade  impedirá  qualquer  um  que  vier,  Is.
1:18.  Jer.  3:  1.  e  o  que  você  teria  mais?  Somos
enviados  hoje,  em  nome do  nosso  Mestre,  para
obrigar todos vocês a entrar, seja o seu caso o que
for.  E  se  isso  iria  lhe persuadir,  devemos  ir  até
você, um por um, e dizer-lhes, que é você, e você,
e  você,  que  Cristo  chama  para  entrar.  Se
acreditam em nossa doutrina a partir da Palavra, a
respeito  da  miséria  de  seu  estado  natural,  sem
ouvir  seu  nome  em  particular,  por  que  vocês
exigiriam mais na doutrina sobre o remédio?

V.  Os  pecadores  devem  entrar.  Obrigue-os  a
entrar.  Senhores,  não  somente  podem vir,  mas
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devem vir, mesmo os piores de vocês. Vocês não
são apenas desejados para entrar, mas não devem
permanecer fora. Considerem,

Primeiro,  “Este  é  o  seu  mandamento:  que
acreditem”, 1 João 3:23. Você é peremptoriamente
ordenado a entrar. Deus é peremptório com você,
e  assim  devemos  ser  peremptórios  com  você
também. Portanto, eu lhe digo, que sdeve vir; e eu
lhe  ordeno  em  Seu  nome  que  entre,  e  não
desobedeça Seu comando peremptório.  Coloque
sua mão em seu coração então, e veja o que você
vai fazer; se ainda permanecerá fora e obedecerá
ao  diabo,  e  suas  dúvidas,  medos  e  ciúmes  de
Cristo, ou entrará  sob o comando de Deus. Você
tem  alguma  consideração  pela  autoridade  de
Deus?  Tem algum  respeito  pelo  seu  comando?
então  dê  uma  resposta  peremptória,  dentro  de
seu próprio seio, agora mesmo, se queres entrar
ou não. Não sejam como os pecadores em Jer. 2:25,
"Guarda-te de que os teus pés andem desnudos e
a tua  garganta  tenha  sede.  Mas tu dizes:  Não,  é
inútil; porque amo os estranhos e após eles irei."
Então  o  que  devemos  dizer  ou  fazer  por  você?
Senhor,  obriga-os  a  entrarem!  Oh!  Vos
endurecereis  contra  o  Senhor,  e  estendereis  a
vossa mão contra Deus e vos fortalecereis contra
o Todo-Poderoso? Pelo amor de Cristo, pelo amor
de sua alma, relembre aquela palavra. 

Em segundo lugar, mas se vocês não ousarem ser
peremptórios  para  não  virem,  então,  sejam
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peremptórios;  pois  sua  vinda  é  assim ordenada,
que não admitirá nenhuma desculpa. Aqueles que
foram  convidados  a  esta  ceia  não  quiseram  vir,
mas  enviaram  suas  desculpas:  mas  foram  suas
desculpas sustentadas? Não; Deus não iria tirá-los
de  suas  mãos,  mas  passa  uma  sentença
peremptória  contra  eles,  ver.  24.  "Nenhum
daqueles  homens  que  foram  convidados,
provarão  da  minha  ceia."  Nós  ousamos  não
admitir desculpas neste assunto, traga-os de onde
você quiser, seja do céu acima de você, do inferno
dentro de você, ou do mundo sobre você; seja da
grandeza  de  Deus,  de  sua  própria  vileza  ou  de
encargos do mundo. Seja qual for o seu caso, você
está comandado por Deus a vir; e suas ordens não
devem ser contestadas, mas obedecidas. Portanto,
se  não  quiserem  vir,  devemos  relatar a  nosso
Senhor que não virão.

Em  terceiro  lugar,  este  dever  é  tão
peremptoriamente  ordenado,  que  vocês  devem
vir,  e  vir logo;  não  admite  demora.  "Hoje,  se
ouvirem  a  sua  voz,  não  endureçam  seus
corações."  "Agora  é  o  tempo  aceitável."  Não
ousamos permitir que você um dia, não, nem uma
hora, para pensar sobre isso, se você virá ou não;
para  que  no  dia  seguinte,  ou  na  hora  seguinte,
você  seja  lançado  no  inferno,  ou  inferno  seja
lançado em você, por recusar a oferta feita a você
neste momento, que se foi antes que eu pudesse
nomeá-lo. Por que  não  demorará muito para que
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se abram as portas eternas, e o Rei da glória pode
chegar.

Em  quarto  lugar,  este  é  o  dever  que  Deus  lhe
ordenou:  João  6:29.  "Esta  é  a  obra  de  Deus,  que
acreditem naquele que ele enviou." Nada pode dar
ao  Senhor  maior  prazer  do  que  entrarem neste
dia?  Então atenda  ao seu convite,  Os.  11:  7:  você
colocaria a coroa na cabeça de Cristo? Você faria
deste um "dia de alegria de seu coração"?  Então
entre, Cânticos 3:11.

É uma grande facilidade para seios fartos  serem
sugados: os seios da misericórdia e da sabedoria
estão  cheios;  venha  faminto  pecador,  dê-lhe  o
prazer de sugar os seios de suas consolações. Este
é  o  grande  dever  abrangente:  Se  vocês  fizerem
isso, farão tudo; se vocês não fizerem isso, vocês
não fazem nada. 

O  que  significa  que  você  está  mordiscando  as
obras de Deus, negligenciando isso, que é a obra.
Você está mantendo suas janelas fechadas à  luz
do dia, e acendendo uma vela aqui e ali, dentro de
sua  casa;  no  entanto,  ainda  existem  cantos
escuros  terríveis  dentro  da  casa;  abra  suas
janelas, eu imploro, e deixe entrar o sol, "o sol de
justiça", e isso será em vez de tudo, e melhor do
que todos. Queres, de repente, ser sábio, justo e
santo? Então venha paraCristo, 1 Cor. 1:30. Vós que
nada podeis fazer,  vinde a Cristo,  e  assim fareis
tudo,  Fp.  4:13.  Você  honraria  a  Deus?  Você
honraria  sua  lei?  Então  venha  a  Cristo.  Mas  se
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vocês não vêm  a  Cristo,  façam o que  quiserem,
nada terão feito. Devem, doravante, manter todos
os dez mandamentos, mas negligencie isso, tudo
o  que  você  faria  seria  uma  nota  negra  de
condenação do céu escrita nele. Lembre-se, eu te
peço, que“quem não honra o Filho, não honra o
Pai”, João 5:23. Todos os seus outros deveres são
apenas  cifras  sem  isso;  e  multipliquem  como
quiserem, a soma total será apenas nada, se este
dever não ficar sobre suas cabeças.

Por  último,  é  um  dever  ordenado,  com
certificação  de eterno  desprazer  e  ira  contra
aqueles que não virão:  Marcos 16:16.“Quem não
crer será condenado”, Sl. 2:12. "Beijai o Filho para
que  se  não  irrite,  e  não  pereçais  no  caminho;
porque dentro em pouco se lhe inflamará a  ira.
Bem-aventurados todos os que nele se refugiam."
E, portanto, eu, como um embaixador de Cristo,
em seu  nome,  comando e  cobro,  e  cada  um de
vocês,  para  entrar,  sob  a  dor  do desprazer  de
Deus,  sob  pena  de  vingança,  até  mesmo  da
vingança  do  Mediador;  certificando  que,  se  não
vierdes,  nosso  Senhor  Jesus  Cristo  sairá  do  céu
contra vocês, e vocês serão "mortos  diante  dele,"
Lucas 19:27.  Ser morto e morrer diante de Cristo,
que morreu para salvar pecadores, são mil mortes
em  uma;  é  um  inferno  sobre  um  inferno.  Mas
aqueles que não obedecem ao evangelho de nosso
Senhor  Jesus  Cristo  serão punidos com  a
destruição  eterna  da  presença  do  Senhor,  o
mesmo  Senhor  a  cujo  evangelho  eles  não
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obedeceram, 2 Tes. 1:  8, 9 - “em chama de fogo,
tomando vingança contra os que não conhecem a
Deus e contra os que não obedecem ao evangelho
de nosso Senhor Jesus.  Estes sofrerão penalidade
de eterna destruição, banidos da face do Senhor e
da glória do seu poder.”

(Nota  do  tradutor:  esta  passagem  de
Tessalonicenses  nos  remete  a  outra  da  mesma
epístola, porque nesta nós temos o fato resultante
da  desobediência,  e  na  que  destacaremos  a
seguir, nós temos a causa que conduziu à referida
desobediência generalizada dos últimos dias que
abrirá as portas para o advento do Anticristo:

“3  Ninguém,  de  nenhum  modo,  vos  engane,
porque  isto  não  acontecerá  sem  que  primeiro
venha  a  apostasia  e  seja  revelado  o  homem  da
iniquidade, o filho da perdição,

4 o qual se opõe e se levanta contra tudo que se
chama  Deus  ou  é  objeto  de  culto,  a  ponto  de
assentar-se no santuário de Deus, ostentando-se
como se fosse o próprio Deus.

5  Não vos recordais  de que,  ainda  convosco,  eu
costumava dizer-vos estas coisas?
6 E, agora, sabeis o que o detém, para que ele seja
revelado somente em ocasião própria.
7 Com efeito, o mistério da iniquidade já opera e
aguarda  somente  que  seja  afastado  aquele  que
agora o detém;
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8 então, será, de fato, revelado o iníquo, a quem o
Senhor Jesus matará com o sopro de sua boca e o
destruirá pela manifestação de sua vinda.
9  Ora,  o  aparecimento  do  iníquo  é  segundo  a
eficácia  de  Satanás,  com  todo  poder,  e  sinais,  e
prodígios da mentira,
10  e  com  todo  engano  de  injustiça  aos  que
perecem,  porque  não  acolheram  o  amor  da
verdade para serem salvos.
11 É por este motivo, pois, que Deus lhes manda a
operação do erro, para darem crédito à mentira,
12  a  fim  de  serem  julgados  todos  quantos  não
deram  crédito  à  verdade;  antes,  pelo  contrário,
deleitaram-se  com  a  injustiça.”  (2
Tessalonicenses 2.4-12).

A muitos pode parecer que Thomas Boston está
carregando  demais  nas  ameaças  contra  aqueles
que rejeitarem a Cristo  e ao  Seu convite  para  a
salvação. Na realidade, ao mundo presente parece
até mesmo que Cristo é de nenhuma importância,
e se de fato seria crível depois de ter passado dois
mil anos e Ele não cumpriu a promessa que fez de
voltar a este mundo para juízo. 
Mas quantos creriam que a promessa de trazer os
judeus de volta para a Sua terra, feita nos dias de
Moisés,  seria  cumprida  literalmente  por  Deus
depois de passados cerca de 3.200 anos depois da
profecia, e cerca de 1.870 depois que eles foram
expulsos  no  ano  70  pelos  romanos?  E  não
somente isto, mas quanto ao cumprimento fiel de
todas as profecias que temos na Bíblia, cada uma
em sua própria época? Quem creria que o mundo
seria levado ao uso de máscaras e ao isolamento
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social que já dura cerca de um ano? Vacinas? O
que  fariam  se  Deus  não  provesse  por  Sua
sabedoria e misericórdia o corpo humano com a
criação  de  antígenos  para  combater  o  vírus?
Lembrar que não é a vacina que mata o vírus, mas
as  defesas  do  próprio  corpo,  conforme  foram
criadas e dispostas por Deus.  Mas, nunca será por
meio  de  argumentos  persuasivos  visíveis  e
naturais  que  alguém  se  disporá  a  atender  ao
convite à salvação por Cristo, uma vez que não há
outro instrumento de acesso a Ele senão somente
a  fé,  que  opera  de  modo  silencioso  e  invisível,
conforme  a  atração  espiritual  e  sobrenatural
exercida  por  Deus  através  do  Espírito  Santo,
inclinando aqueles com os quais Ele quiser usar
de misericórdia para virem a Seu Filho Unigênito
para serem salvos. Não se pense que isto anula a
universalidade  do  convite,  conforme  a  parábola
apresentada por nosso Senhor, porque de fato não
há acepção de pessoas para o convite da salvação,
pois  é estendido  a  todos os  pecadores,  mas isto
não permanece na simples  deliberação deles  se
virão ou não, pois há esta restrição imposta pelo
próprio Deus, de que deixará de fora e não atrairá
a todos aqueles que o desprezem e a verdade em
seus corações. Com estes ele age conforme vemos
na  profecia  de  2  Tessalonicenses  2.4-12,  pois  os
entrega a si mesmos, enviando-lhes a operação do
erro por meio de demônios e homens desviados
da  verdade,  por  terem  amado  a  mentira,  e  não
terem dado o devido crédito à verdade. Eles ficam
assim impedidos de entenderem o significado do
convite  que  permanece  sendo  feito  em  todo  o
mundo, e que será atendido somente por aqueles
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que são da verdade e a amam, por terem fome e
sede  de  justiça.  A  estes  o  Senhor  se  revelará  e
manifestará o seu amor por eles. 
“20 Naquele dia, vós conhecereis que eu estou em
meu Pai, e vós, em mim, e eu, em vós.
21  Aquele que  tem os  meus  mandamentos  e  os
guarda,  esse é  o  que me ama;  e  aquele que me
ama  será  amado  por  meu  Pai,  e  eu  também  o
amarei e me manifestarei a ele.
22  Disse-lhe  Judas,  não  o  Iscariotes:  Donde
procede,  Senhor,  que estás  para  manifestar-te  a
nós e não ao mundo?
23 Respondeu Jesus: Se alguém me ama, guardará
a minha  palavra;  e  meu Pai o amará,  e  viremos
para ele e faremos nele morada.
24  Quem  não  me  ama  não  guarda  as  minhas
palavras;  e  a  palavra  que  estais  ouvindo  não  é
minha, mas do Pai,  que me enviou.” (João 14.20-
24)
Observe que não é dito que foram entregues a si
mesmos  por  terem  sido  pecadores,  indignos,
miseráveis,  como  é  a  condição  de  todo  homem
não justificado por Cristo diante de Deus, mas por
terem  se  deleitado  com  a  injustiça,  não  dando
crédito à verdade de que em Cristo poderiam ser
transformados de pecadores em santos e filhos de
Deus.)

Ah!  Ele  ficaria satisfeito,  mas  confina  sua
presença ao céu, e faz com que aqueles que agora
o desprezam e  o rejeitam,  sejam  punidos com  a
ausência  do  Senhor.  Ah!  Ele  faria  sua  justa
destruição  vir  a  eles  a  alguma  distância,  ele
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lançaria as flechas de sua ira sobre eles de longe:
não, mas ele terá um trono de justiça no inferno,
para  que  sejam  punidos  "pela  presença  do
Senhor",  que  enquanto  no  mundo  fugiu  da
presença deles estando em um trono de graça no
evangelho. Ó, considere com o tempo o que você
faz:  nenhum  fogo  queimará  tão  violentamente
quanto  aquilo  que  irrompe  do  altar;  nenhuma
chama  da  ira  atravessará  uma  alma  condenada,
como aquela  que é  explodida  pelo sopro de um
Mediador desprezado.

VI. E, finalmente, os pecadores entrarão. Obrigue-
os  a  entrar.  Deixando  coisas  secretas  para  o
Senhor, devo dizer a vocês, pecadores, Cristo não
terá  falta  de  muitos de modo a  não  encher  Sua
casa. Sua casa será preenchida. O  Mediador tem
comprado os móveis de sua casa muito caros para
que falte qualquer um deles, e para deixar muito
espaço  vazio  nela.  Espero  que  haja  alguns  aqui
que  foram comprados  pelo  Seu sangue,  que  os
homens  e  demônios  não  devem  ter  retido  de
Cristo.  Seu  Pai  se  comprometeu  por  convênio,
que sua casa será preenchida, Salmos. 22:30. "Eles
virão." Veja Is. 53:10, 11. Não  está a mão de Cristo
no coração de alguns agora? Alguns de vocês não
encontrem um movimento do portão de ferro de
seus corações,  em direção a uma  abertura  para
Cristo?  Você  não  sentiu  algo  trabalhando  para
compeli-lo  a entrar?  Alguns  já  não  estão  quase
dentro?  Impulsione para  a  frente;  não  há
segurança até que  não sejam apenas quase, mas
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totalmente  cristãos.  Venham  a  Cristo  então,
vocês,  velhos,  que  estão  se  curvando  para
encontrar  o  túmulo.  Vocês  adiaram  muito,  não
demorem mais.  Embora seja muito raro, mas às
vezes ocorre, que um homem nasça quando ele é
velho, Joel 2:28. Entre, vocês de meia-idade. Você
está  fora  de  Cristo  em  seu  melhor  estado?
Certamente,  então,  o  seu  melhor  estado  é  um
estado  ruim,  um  estado  miserável.  Vocês  estão
ocupados provendo para suas famílias, mas o que
vocês estão fazendo para suas almas? Vocês estão
esperando  pela  velhice,  o  que,  pode  ser,  você
nunca vai ver: o que vocês estão guardando para a
eternidade?  Entrem,  jovens;  vocês  são  muito
velhos para estarem fora de Cristo. Não pense que
a  religião  é  apenas  para  a  cabeça  grisalha,
sobrancelhas enrugadas e olhos fundos; há mais
com cabeças jovens do que com cabelos grisalhos
no  túmulo.  Então  venham,  e  não  demorem.
Quanto mais velho você fica adiando o trabalho da
religião,  seus  corações  ficarão  cada  vez  mais
difíceis de trabalhar. Entrem, os que são profanos,
que  estão  longe  da  justiça:  venham,  hipócritas
professos, que não estão longe do reino de Deus:
venham,  almas  trêmulas,  que  são  duras  nisso,
mas não ousam entrar. Você não quer entrar? Eu
acho  que  deve  ser  porque  você  não  quer,  ou
porque não ousa. Temo que haja alguns entre nós
que  não  entrem;  eles  não  têm  a  intenção  de
abandonar suas luxúrias, eles devem seguir seus
cursos antigos, custe o que custar; eles não veem
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nenhuma beleza em Cristo pela qual ele deve ser
desejado. Eu direi pouco mais sobre eles. Se você
estiver decidido  pelo  pecado, inferno e morte, e
que  nenhum  Cristo,  nenhum  céu,  nenhum
inferno,  o  converterá  do  caminho  largo;  quem
pode lhe deter? Mas seja sabido para vocês, e seja
registrado  no  livro  negro  de  suas  consciências,
que  será  aberta  no  dia  do  julgamento,  que  a
salvação estava em sua oferta neste dia, que nos
esforçamos para obrigá-lo a entrar em Cristo, mas
você não quis; e que, portanto, seu sangue estará
em sua própria cabeças. Quanto a vocês que não
ousam  entrar,  por  que  não  ousam,  afinal  vocês
têm  ouvido?  Você  tem  medo  de  entrar  no
chamado  de  Cristo?  Não  ousa abraçar  seu
convite?  Não  ousa  obedecer  ao  grande
mandamento de Deus?

OBJEÇÃO.  Mas  meus  pecados  são  inúmeros  e
hediondos; pode existir algum espaço para mim?
Um desgraçado tão vil e indigno como eu ousaria
entrar? 

RESPOSTA. Se seus pecados fossem tão grandes
quanto uma montanha, se fossem tão numerosos
como a areia do mar;  ainda  o  sangue de Cristo,
sendo  o  sangue  do  Filho  de  Deus,  é  capaz  de
purificá-los e afastá-los, 1 João 1: 7. Abandone toda
a  sua  culpa  e  indignidade  nAquele  que  é
totalmente amável: antes que as rochas afundem
sob o peso de um pássaro pousando sobre elas,
então  o  sangue  cairá  sobre  você.  Lembre-se  de
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que  ninguém  é  obrigado  a  entrar,  ninguém  é
chamado,  senão  o  vil  e  indigno,  Mat.  9:13.  Sua
doença deve mantê-lo longe do médico? Não ousa
vir à fonte para se lavar, porque  é impuro?  Para
quem está aberta a  fonte,  senão para pecadores
impuros?  A  ceia  do  evangelho,  embora  cara  de
fato,  foi  fornecida para  ninguém,  senão  para
aqueles que eram indignos de uma gota d'água,e
muito mais, indignos do sangue de Cristo. Esteja
certo, amado,  a  pergunta entre Cristo e você não
é, se Cristo vai ou não se rebaixar a ponto de lavar
uma  alma  tão  imunda  em  seu  próprio  sangue?
Aquilo é uma questão já determinada, Is. 1:18. Zac.
13:  1.  Mas  a  pergunta  que  ainda  está  para  ser
respondida,  é,  se  ou  não,  depois  que  Cristo  se
rebaixou a ponto de estar disposto a fazer isso, a
vil  criatura  indigna  lhe  dará  a  afronta  de  se
rebaixar  em  vão?  O  que  você  diz  sobre  essa
questão?  Vocês  afrontaram  a  lei  de  Deus;
afrontarrão o  filho  deDeus  também,  recusando
sua oferta? Se a vileza e a indignidade pudessem
ter mantido os pecadores fora de Cristo, nenhum
dos  filhos  de  Adão  teria  entrado.  Cristo  não
encontrou  todos  os  santos que  agora  estão  na
glória,  descansando  em  seu  sangue?  Há  algum
agora  andando  de  branco,  senão aqueles  que
foram lavados no sangue do Cordeiro?  Folheie a
Bíblia,  olhe para  a  história  de  eras  que  já
passaram,  veja  se  consegue  encontrar  alguém
que  morreu  em  Sua  porta,  que  não  podia  ser
admitido porque era tão vil, miserável, e indigno.
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OBJEÇÃO.  Mas  nunca  houve  um  caso  como  o
meu. 

RESPOSTA.  Tem  havido  casos muito  graves  nas
mãos de Cristo, que ele curou; e nunca a cura de
nenhum  caso  posto  em  suas  mãos  causou
indignação.  O que você pensa  do caso de Maria
Madalena, de quem ele expulsou sete demônios?
Marcos 16: 9. Não era o caso de Paulo, que era um
blasfemador  e  perseguidor,  e  ainda  encontrou
misericórdia,  um caso  que  pode  ser  comparado
com o seu? 1 Tim. 1:13. Claro que as operações da
graça  soberana  sobre  ele  foram  projetadas para
encorajar o pior  dos pecadores a entrar,  ver.  16.
Manassés,  embora  tivesse  o  benefício  de  uma
educação  religiosa  por  seu  pai  piedoso,  era  um
idólatra horrível, consultor do diabo, 2 Cron. 33: 6.
um assassino sangrento, 2 Reis 21:16; ainda assim
ele entrou, e foi recebido graciosamente, 2 Cron.
33:12. 13. E o que você pensa sobre o caso de Adão,
que  imediatamente  assassinou  todos  os  seus
filhos, arruinou as almas de toda a humanidade, e
pecou contra  uma  luz  maior  do  que  nunca
nenhum  de  vocês  poderia  fazer?  Mas  vamos
entregar a você desta vez, aquele caso nunca seria
como o seu; e vamos adicionar a isso, e nunca será
como isso daqui em diante,  seja  tão ruim: então
eu acho que você tem, como o ladrão penitente na
cruz, ocasião de glorificar nosso grande Redentor
peculiar  a  você,  em  que  nenhum  dos  vasos  de
glória  compartilhou,  ou  deve  compartilhar  com
você. Entre então,  você cujo caso é um caso sem
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medula,  cujo caso não tem paralelo;  você tem a
vantagem  de  uma  ocasião  para  honrar  a  Cristo
com a cura de um caso tão desesperador, que algo
parecido  nunca  esteve  em  suas  mãos  antes.
"Lembre-se  não  das  coisas  anteriores,  nem
considere  as  coisas  antigas,"  Is.  43:18;  entre  em
Cristo  com  o  seu  novo  caso,  "e,  eis",  diz  nosso
Senhor, "eu farei  uma coisa nova",  verso 19.  Seu
sangue ainda não foi tão longe quanto pode. Não o
ressinta por uma nova joia em sua coroa de graça,
que  brilhará  mais  brilhante  do  que  qualquer  já
colocada nela.  Entre então  e  tome o  lugar
nomeado  para  o  principal dos  pecadores,
profundamente  na  dívida  da  graça  gratuita.
Garanto que aqueles que entraram já não pensam
nisso, senão que eles próprios o preencheram. Se
for  realmente  como  você diz,  então  eles  estão
enganados; entre, e você terá isto.

OBJEÇÃO.  Mas,  infelizmente!  Não  posso
acreditar, não posso entrar em Cristo.

RESPOSTA.  Para  limpar  o  seu  caminho  neste
assunto;  veja se você se coloca para vir  a Cristo
em  uma  promessa.  Cristo  é  apresentado  aos
pecadores  nas promessas do evangelho, Is. 55: 1;
João 6:37; Apo. 3:20; 22:17. 

A promessa do evangelho é o contrato enviado do
céu, já assinado com a mão do Noivo; você o pega,
assina, consentindo com o seu coração; e depois
Cristo é seu e você  é dele. Mas feche com Cristo
na promessa como uma promessa gratuita, como
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de fato  é,  Is.  55:  1;  Apo.  22:17.  Muitos  barram  as
portas da promessa do evangelho com grades de
sua  própria  fabricação,  e  então  eles  clamam  e
reclamam  que  não  podem  entrar  por  elas.  Oh!
Dizem  alguns,  se  eu  tivesse  tanto  amor,
arrependimento  e  quebrantamento  de  coração,
então eu poderia acreditar. Mas eu te aconselho a
acreditar, para que possas obter estas coisas, Zac.
12:10;  Atos  5:31.  Agora,  embora  a  promessa  seja
escrita  na  Bíblia  apenas,  é  tão  certo  que  o
consentimento  de  Cristo  para  ser  seu  como  se
você tivesse uma voz do céu para isso, sim e com
mais  certeza.  Mas  você  vai  dizer,  eu  não  ouso
interferir na promessa. 

RESPOSTA.  Então  não se  meta  com  Cristo,  mas
pereça; pois não há intromissão com ele, senão na
promessa do evangelho. Mas por que um homem
se afogando é tão medroso, que não ousa agarrar
uma corda, mesmo uma corda de prata, lançada
para puxá-lo para a terra? Não,  amado, não seja
tão tolo: embora a promessa seja, em seus olhos,
como  a  vara  de  Moisés,  se  transformando  em
serpentes;  ainda  pegue-a  pelo  rabo,  e  ela  se
tornará  uma  vara  em  sua  mão.  Os.  11.10.  "As
crianças  devem  tremer  do  oeste",  como  os
israelitas  tremeram  depois  de  Saul,  isto  é,  o
seguiram tremendo, 1 Sam. 13: 7. Então, a noiva de
Cristo  pode  assinar  o  contrato  com  uma  mão
trêmula, ame seu Senhor com uma mão trêmula
do coração e segui-lo com as pernas trêmulas. E
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se todos vocês disserem,  embora fosse com voz
trêmula:  "Eis  que chegamos a  ti;  porque tu és  o
Senhor nosso Deus." Se assim fosse, não seria em
vão ser compelido a entrar.
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